



Von rechts: Gregor Meyer, Katharina Rosenkranz und Emanuel Mütze mit der Unterstützung ihrer Kinder

10.01.2022 00:00 CET

## Statt Weihnachtsoratorium: Benefiz-Straßenmusik mit Gregor Meyer und Emanuel Mütze

Auch im letzten Jahr konnte wegen der anhaltenden Pandemie kein Weihnachtsoratorium zugunsten des Kinderhospizes aufgeführt werden. Der Leiter des Gewandhauschores suchte aber nach einem Ausgleich, weihnachtliche Musik unter die Menschen zu bringen und dabei Bärenherz etwas Gutes zu tun. Gemeinsam mit Emanuel Mütze musizierte er zwei Mal auf der Karl-Heine-Straße und sammelte dabei unglaubliche 1.024,74 Euro. Wir sind den beiden Musikern so dankbar dafür, dass sie trotz erneuter

coronabedingter Absage des Benefiz-Konzertes adventliche Stimmung und Charity miteinander verbunden haben. Zur Übergabe der fleißig gesammelten Spende haben sie noch mal Musik gemacht - für die Kinder im Bärenherz, vom Garten aus unter Berücksichtigung aller Schutzmaßnahmen, versteht sich.

Lieben Dank an die beiden Musiker sowie an das Gewandhaus, dass sie imm auch an Bärenherz denken und sich schon so lange mit viel Herzblut für das Kinderhospiz einsetzen!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)